

Jornada contra homofobia en Cuba acorde con cambios constitucionales



La Habana, 13 may (RHC) Mariela Castro, directora del [Centro Nacional de Educación Sexual](#) -Cenesex-, afirmó este lunes en La Habana que la XII Jornada Cubana contra la Homofobia y la Transfobia se inserta en los nuevos tiempos constitucionales de nuestro país.

En el [programa televisivo Mesa Redonda](#), en el cual se denunció la reciente manipulación mediática relacionada con el evento, la también diputada explicó que la Jornada contempla casi una treintena de actividades a nivel nacional y se desarrolla en un escenario promovido por la nueva carta magna de la nación caribeña.

La directiva significó que la Ley de Leyes, promulgada en abril de 2019, reconoce de manera explícita los derechos sexuales de las personas Lgbti (lesbianas, gays, bisexuales, transexuales) y blinda su protección.

Añadió que en el amplio programa de la jornada se priorizó la inclusión de más acciones educativas y académicas que aporten a las nuevas transformaciones jurídicas a las que está abocada la isla, principalmente con el Código de Familia.

Asimismo Manuel Vázquez, subdirector del Cenesex, argumentó que en esta edición, se vio la necesidad de generar espacios de debate y de conocimiento que acompañen esos cambios.

La XII Jornada Cubana contra la Homofobia y la Transfobia, que desarrolla el Cenesex, concluirá el 18 de mayo y contempla numerosas actividades de índole académicas, comunitarias, artísticas, recreativas y comunicacionales.

Como es habitual el evento cuenta con el apoyo del Ministerio cubano de Salud Pública, al cual pertenece la organización, y este año es coordinado, además, con la dirección del Partido Comunista de Cuba, así como del Gobierno de las provincias de La Habana y Camagüey, donde se realizarán el mayor número de acciones, de acuerdo con la convocatoria.

Bajo el lema Todos los derechos para todas las personas. Reescribe la felicidad, la jornada recibe también el apoyo de los ministerios de Educación, Cultura y del Interior; así como los institutos cubanos del Arte e Industria Cinematográficos y de Radio y Televisión.

También aportan a la convocatoria del Cenesex la Federación de Mujeres Cubanas, la Central de Trabajadores de Cuba, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, la Unión Nacional de Juristas de Cuba, entre otras entidades estatales y organizaciones de la sociedad civil.

(Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/190578-jornada-contra-homofobia-en-cuba-acorde-con-cambios-constitucionales>



Radio Habana Cuba